

Camille Duwez : « j'adore transmettre ce que j'ai appris à l'université aux jeunes du collège »

Etudiante à l'université de Valenciennes, la jeune femme apporte son savoir-faire aux jeunes du club de journalisme du collège Saint-Jean-Baptiste de la Salle, en préparation du journal télé retransmis en direct le 13 juin sur www.hainaut.tv



Camille, accompagnée de Noémie et Ania, du club de journalisme.

C'est la troisième fois qu'elle participe à ce journal télévisé. Et Camille Duwez, 24 ans, étudiante en Master 2 en Management communication et audiovisuel à l'université de Valenciennes, compte bien pour-

suivre cette aventure tant qu'elle le pourra. Samedi 12 juin, lors de la retransmission en direct du journal télévisé des élèves de l'option journalisme du collège Saint-Jean-Baptiste de La Salle (*lire l'encadré*), elle sera

sans doute encore plus nerveuse que les journalistes en herbe. « Ils ont eu leurs textes et aujourd'hui, ils sont impatients de passer en direct, c'est un peu stressant », remarque la jeune femme, actuellement en stage de fin d'études

sur la chaîne Gulli, à Paris. Et ce projet, mené de mains de maître par Antoine Lukaszewski, documentaliste au sein du collège valenciennois, fait des envieux.

Les félicitations de la ministre

En effet, dernièrement, Camille, avec le laboratoire DeVisu de l'université et accompagné de Willy Yvert (doctorat DeVisu), s'est rendue à Hammamet en Tunisie au congrès international EDUCA évoquant plusieurs thèmes autour de l'éducation pour présenter ce qui était fait dans le cadre de l'option journalisme. Une option qui, suite à un courrier envoyé à la ministre de l'Education Najat Vallaud-Balkacem, a reçu des éloges de la ministre elle-même pour le travail mené. « C'est une véritable éducation aux médias. Mettez une caméra dans les mains des

Le JT en direct le 13 juin à 15h

Encadrés par Camille Duwez, trois autres étudiants en Licence 3 audiovisuel, Lionel Schunt de France Télévision et Antoine Lukaszewski, les 18 élèves de l'option journalisme du collège Saint-Jean-Baptiste de La Salle vont présenter le samedi 13 juin à 15h un journal télévisé en direct, sur Hainaut TV, la télé du lycée du Hainaut (où là encore une dizaine d'élèves font partie du projet). Durant toute l'année, les collégiens ont interviewé les passants à Valenciennes, les politiques et même des célébrités comme Hélène Ségara. En présence (peut-être) de Sophie Gastrin (présentatrice de Télematin sur France 2), marraine de l'option, les journalistes en herbe présenteront leur sujet comme de vrais pros. A voir sur www.hainaut.tv.

jeunes, et cela devient un outil pédagogique pour parler du réel, du journalisme », assure Camille, citant en exemple le reportage sur les fonctions d'un député, « là, ils étaient tous intéressés ». Pas sûr que l'envie aurait été la même sans le côté journalistique du

projet... Aujourd'hui, Camille, elle s'est trouvé une passion : « j'adore transmettre ce que j'ai appris à l'université aux jeunes ». Un enthousiasme qui participe à la réussite de cette option au sein du collège Saint-Jean-Baptiste de La Salle.